



PT AÚN NO DEFINE POSTURA SOBRE
REDUCCIÓN DE PLURINOMINALES EN
INICIATIVA DE REFORMA ELECTORAL

- **EL COORDINADOR** del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo, Reginaldo Sandoval Flores, afirmó que su partido todavía no tiene una postura definida respecto a una eventual reducción de diputaciones plurinominales que consideraría la iniciativa presidencial sobre una reforma electoral, al señalar que no existe ningún proyecto formal ni documentos en discusión.
- Durante una entrevista en el Palacio Legislativo, el legislador sostuvo que el PT se encuentra en una etapa de diálogo y análisis, por lo que rechazó que exista una definición tomada o un rechazo expreso a cambios en el sistema de representación proporcional.
- Sandoval Flores indicó que el partido mantiene comunicación abierta con la Secretaría de Gobernación y que el intercambio ha sido positivo, basado en el diálogo y la revisión de la coyuntura política.



Sandoval Flores advirtió que aún no hay información suficiente. **Especial**

- Reiteró que el PT forma parte de la Cuarta Transformación y respalda a la presidenta, al tiempo que subrayó que la prioridad del partido es preservar la unidad de la coalición.
- El diputado también descartó tensiones internas derivadas de sus declaraciones previas y señaló que el debate generado es normal en un proceso político. Insistió en que no se ha planteado de manera formal la eliminación de plurinominales ni la reducción del financiamiento, por lo que cualquier definición se dará únicamente cuando exista una propuesta concreta sobre la mesa.

Claudia Bolaños